

DIVORCIO E IGLESIA

Raúl Williams Benavente

Ediciones Fundación de Ciencias Humanas, 1997. 281 páginas.

Precio: \$ 6.250. Librería José Miguel Carrera.

El divorcio constituye una de las materias que más le ha costado enfrentar al legislador. A pesar de que nuestras "núcleos por incompetencia del oficial del Registro Civil" dejan en una situación muy precaria a las familias "anuladas", que este procedimiento resulte excesivamente oneroso para los sectores sociales más necesitados y su dudosa consistencia ética, la Iglesia, su más ferrea antagonista, argumenta que una Ley de Divorcio desencadenaría una inmensa cantidad de separaciones y, además, debilitaría la institución familiar. Por ese motivo, resulta no sólo interesante, sino también indispensable conocer la opinión eclesiástica en torno a esa problemática.

Divorcio e Iglesia, del sacerdote Raúl Williams Benavente, destaca por su estilo ameno, su profundidad y rigurosidad en el tratamiento de las ideas, sin abordar su horizonte sintético.

Comienza con las fuentes del matrimonio

en las Sagradas Escrituras y los padres de la Iglesia. Posteriormente, desarrolla la evolución del concepto de matrimonio en diversos concilios. Para concluir con "algunos temas debatidos".

Mario Schilling

Tel. 70-70-70

PERIODICO N° 3.072 - 17 DE NOVIEMBRE DE 1997 P. 79

PERIODICO N° 3.072



Divorcio e iglesia [artículo] Mario Schilling.

AUTORÍA

Schilling, Mario Tomás

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Divorcio e iglesia [artículo] Mario Schilling. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)